



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. rem

Sábado 13.07.2019

Renuncias y nombramientos

Erección de la Provincia Eclesiástica de Florencia (Colombia) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

Nombramiento de miembros de la Congregación para el Clero

Erección de la Provincia Eclesiástica de Florencia (Colombia) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

El Santo Padre Francisco erigió la Provincia Eclesiástica de Florencia (Colombia), elevando la diócesis de Florencia a Iglesia Metropolitana y asignándole como sufragáneas las diócesis de Mocoa-Sibundoy y San Vicente del Caguán.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Florencia (Colombia) a S.E. Mons.Omar de Jesús Mejía Giraldo, hasta ahora obispo de Florencia.

Nombramiento de miembros de la Congregación para el Clero

El Santo Padre ha nombrado como miembros de la Congregación para el Clero a los Eminentísimos cardenales: **Sérgio da Rocha**, arzobispo de Brasilia (Brasil), **Anders Arborelius**, obispo de Estocolmo (Suecia), **Giuseppe Petrocchi**, arzobispo de L'Aquila (Italia), **Baltazar Enrique Porras Cardozo**, administrador apostólico *sede vacante y ad nutum Sanctae Sedis* de Caracas y arzobispo de Mérida (Venezuela); a los Excelentísimos monseñores: **Filippo Iannone**, Presidente del Consejo Pontificio para los Textos Legislativos, **Milton Luis Tróccoli Cebedio**, obispo de Maldonado-Punta del Este (Uruguay), **Michel Aupetit**, arzobispo de París (Francia), **Robert Francis Prevost**, obispo de Chiclayo (Perú) y **Juan de la Caridad García Rodríguez**, arzobispo de San Cristóbal de La Habana (Cuba).